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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Leonore Gölfert um 19:20 Uhr eröffnet. Das Protokoll der letzten Sitzung 
vom 13.05.2014 wurde mit drei Enthaltungen angenommen. Für die Tagesordnung wurde 
folgender Punkte ergänzt: Nachbesetzung Prüfungsausschuss 

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurden in der Runde: Susanne Kühlewindt, Elisabeth Dippold, Stefan Doose,  
Janin Kuhnsch, Julia Pfeiffer 

↑Top↑ 

3. Nachbesetzung Prüfungsausschuss 

 Luise Göbel ist bisher studentische Vertreterin im Prüfungsausschuss gewesen, wird 
aber bald ihr Studium beenden.  

 Janin Kuhnsch aus dem Studiengang Baustoffingenieurwissenschaft bot sich für die 
Nachfolge von Luise an.  

 
Abstimmung: Ja: 10 Nein: 0 Enthaltung: 1 
 

 Janin wird damit zur neuen Vertreterin gewählt. 

↑Top↑ 

4. Neues aus den Gremien 

Fakultätsrat 

 Christian Knoth wurde als student. Vertreter bestätigt. 

 Für den Hochschulpreis für Studierende wurde eine von zwei vorgeschlagenen Arbeiten 
ausgewählt und weitergeleitet. 

 Es gab eine Diskussion über das CHE-Ranking, ausgelöst durch die Teilnahme von 
Baumanagementstudenten und das nicht zufriedenstellende Ergebnis. 

 Der Dekan hat informiert, dass er eingeschränkten Zugriff auf die Ergebnisse der 
Lehrevaluation besitzt.  

 
Hierauf wird diskutiert wie der Fachschaftsrat die Idee einer Bewertung der Lehrqualität 
umsetzen kann. Tobias merkt an, dass es im ZUE schon einmal ein internes Ampelsystem bei 
der Auswertung der Evaluationsbögen gab. Es wird beschlossen, dass Tobias nachfragt, ob 
beim ZUE Interesse an einer Zusammenarbeit bei der Auswertung der Ergebnisse besteht. 
 

 Es wurden Fördergelder für eine neue Exzellenzprofessur eingeworben, für welche nun 
ein Konzept erarbeitet wird. Für die Berufungskommission wird dafür noch eine 
studentische Vertretung gesucht. Hierfür würde Elisabeth einspringen, falls sich niemand 
anderer findet.  

 Eine Diskussion über die Anerkennung von Leistungen, die bereits 
Zulassungsvoraussetzung sind, wurde begonnen.  
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StuKo 

 Am Montag fand die konstituierende Sitzung des StuKo statt, wobei Julia Kettenberger 
als Vorstand der Fakultät B bestätigt wurde. 

 Ein Schreiben für den Bibliotheksausschuss von einer Person, die eine Anzeige erhalten 
hat, wurde diskutiert und eine Unterstützung des Inhalts beschlossen. 

 
Bibliotheksausschuss 

 Der Haushalt der Bibliothek ist besser als erwartet, daher waren weitere 
Neuanschaffungen sowie die Einstellung einer neuen Hilfskraft möglich.  

 Es wurde über die gute Nutzung der eBooks, sowie die damit verbundenen Kosten 
informiert.  

 Die Bauarbeiten sollen Mitte Juli abgeschlossen sein.  

 Das Schreiben einer Privatperson, welches der StuKo unterstützt hat, wurde auf die 
nächste Sitzung vertagt. Das behandelte Thema der Anzeige bei ausgelöstem Alarm soll 
dann langfristig geregelt werden.  

↑Top↑ 

5. Neues aus den Studiengängen 

 In der Übung Holz- und Mauerwerksbau wurde von einem Mitarbeiter auf die Möglichkeit 
hingewiesen für dieses Fach Probeklausuren über den Prüfungsausschuss zu fordern. 
Die Grundlage für diese Forderung ist jedoch nicht bekannt. Paul will jedoch 
recherchieren und Sarah wird noch einmal nachfragen. 

 Am 4. Juni soll um 16 Uhr das Treffen mit den Studierenden des KUB-Studiengangs 
stattfinden. Dies soll zur Vorbereitung des Treffens von Studierenden und Professoren 
am 25. Juni dienen. Hierfür soll ab Montag, den 2. Juni, Werbung über die Pinnwand, 
Facebook und persönlich gemacht werden. Sarah wird einen Text dafür verfassen und 
auf die m18-Seite stellen. 

↑Top↑ 

6. Bericht Klausurtagung 

 Es haben etwa 40 Leute teilgenommen. Die Ergebnisse werden noch gesammelt und 
dann veröffentlicht. 

 Der AK Internationalisierung hat verschiedene Maßnahmen vorgeschlagen, welche in 
dieser Legislatur umgesetzt werden sollen. Unter anderem sollen Einladungen zu 
Sitzungen und Tagesordnungen auf Deutsch und Englisch veröffentlicht werden. 

 Im Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit wurde ein Konzept für die bessere Präsentation von 
StuKo und Fachschaftsräten erarbeitet. Es wurde vorgeschlagen, dass in jedem 
Fachschaftsrat möglichst mindestens 2 Leute konkret mit der Aufgabe betraut werden 
sollen, die m18-Seite auf dem neusten Stand zu halten und mehr Bilder und evtl. sogar 
einen Newsletter mit den 3 interessantesten Themen der letzten Sitzung zu 
veröffentlichen. Hierfür soll noch einmal eine Einführung in die m18-Seite stattfinden. 

 Die Geschäftsordnung und die Satzung des StuKo sollen überarbeitet werden.  

 Ein Kalender mit Fristen und Terminen aller Fachschaften und des StuKo soll allen 
zugänglich gemacht werden. 
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7. Bericht Vorbereitungswochenende BauFaK 

Julia wird für die Organisation und Ausrichtung des Wochenendes gedankt. Es war ein 
produktives und teambildendes Wochenende mit Wiederholungsbedarf. 

↑Top↑ 

8. BauFaK 

Es wurde beschlossen die Abfahrt auf 12 Uhr am Mittwoch zu legen. Vorher sollen sich alle um 
10 Uhr an der m18 treffen um ihr Gepäck abzugeben, das mit dem StuKo Mobil mitgenommen 
werden soll. 

↑Top↑ 

9. Diskussion: Änderung der Geschäftsordnung 

Es herrscht übereinstimmende Meinung, dass man erst abwartet bis der StuKo seine 
Geschäftsordnung geändert hat und dann die des Fachschaftsrats anpasst. 

↑Top↑ 

10. Protokollregelung 

 Dennis hat sich bereit erklärt die Protokollführung mit einer zweiten Person zu 
übernehmen. Fernanda soll gefragt werden, ob sie sich die Aufgabe mit Dennis teilen 
würde.  

 Die genauen Zuständigkeiten bezüglich der allgemeinen Öffentlichkeitsarbeit sollen in 
der nächsten Sitzung geklärt werden. 

↑Top↑ 

11. FsR T-Shirts 

Es besteht großes Interesse an neuen T-Shirts für den Fachschaftsrat, welche dann evtl. auch 
von Nicht-Studenten außerhalb des Fachschaftsrats bestellt werden können. Hierfür sollen 
Logo-Vorschläge über persönliche Kontakte gesammelt werden. Die Entscheidung über das 
Logo soll dann Anfang Juli erfolgen. 

↑Top↑ 

12. Sonstiges 

 Für die Erstiwoche werden Tutoren gesucht. Um einen besseren Kontakt zu den neuen 
Studierenden zu bekommen und für eine gute Information zu sorgen, wird vom FsR 
angestrebt möglichst viele Fachschaftsratsmitglieder, sowie weitere motivierte 
Studenten, als Tutoren anzuwerben. Philipp war bei Herrn Eckert und hat erfahren, für 
welche Studiengänge noch Tutoren gesucht werden. Elisabeth merkt des Weiteren an, 
dass es auch wichtig wäre die Studienanfänger im Sommersemester besser abzuholen 
und einzuführen.  

 Paul berichtet, dass die alte Webseite des Fachschaftsrats nun gelöscht ist, er aber noch 
eine Kopie auf seinem Rechner hat. Er fragt, ob Interesse an den Daten besteht und wie 
sie aufbewahrt werden sollen. Es wird sich darauf geeinigt eine CD mit den Daten zu 
brennen und diese im Protokollordner aufzubewahren.  

 Stefan wird die Fachschaftsratsmitglieder auf der m18-Seite aktualisieren. 

 Die nächste Sprechstunde werden Maximilian und Tobias übernehmen. 

↑Top↑ 
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13. Termine der nächsten zwei Wochen 

 04.06.: Senat, Prüfungsausschuss, KUB-Vortreffen 

 10.06.: BauFaK-Orga-Treffen 

↑Top↑ 

14. Nächste Sitzung  

Die nächste Sitzung findet am 10.06. um 19 Uhr statt. 
Leonore beendete die Sitzung um 21.20 Uhr.  


